# Guía de Introducción al Sub-Área de Emprendimiento para la Productividad de Belleza 10. Básico.

El presente trabajo en el Curso de Belleza y Cosmetología lleva la finalidad de dar a conocer, la importancia de la constitución o el montaje de una Sala de Belleza, tomando en cuenta los conocimientos de Organización y Administración de Empresas y como punto importante los conocimientos que en sí encierra y nos proyecta el curso de Belleza, con sus objetivos definidos en la enseñanza aprendizaje; que despiertan y motivan al alumno el montaje de esta pequeña o grande empresa, que será el medio de subsistencia para él; como también la proyección de este servicio a la Comunidad.

# Cuál es el fin de Belleza?

La superación Personal, es un proceso de crecimiento en todos los ámbitos o áreas de la vida de una Persona que trata de adquirir cualidades que harán que tenga una vida mejor. No es algo que ocurra de una forma espontánea, por el contrario el proceso de superarse implica mucho trabajo, esfuerzo, disciplina, coraje, persistencia, honestidad, respeto, determinación, amor y una gran responsabilidad consigo mismo.

Implica mejorar en la salud física, mental, relaciones humanas, formación intelectual, desarrollo espiritual y cualquier otro medio relacionado con la persona.

# Propósitos del Proyecto de Vida del Área de Belleza?

- < Quiere realizarse como ser humano Profesional.
- < Desea que su hijo tenga una referencia o ejemplo de vida.
- < Para que sus seres queridos se sientan Orgullosos de usted.
- < Quiere trabajar independiente y generar ingreso propio y sustento para su familia.
- < Crear una empresa familiar y generar empleo.
- < Viajar y conocer otras culturas.
- < Asegurar el futuro y el de sus seres queridos.
- <Porque deseo superar los altibajos de la vida.
- < Porque quiero ayudar a las personas que lo necesiten.
- < Dejar una huella y poner su granito de arena en cada persona que se relacione con usted
- < En este Proyecto de vida se reflejan las metas.
- < Podrá materializar sus ideas.
- < Obtendrá experiencias en el transcurso de su vida.
- < Podrá obtener conocimientos que van a ser suficientes.
- < Podré establecer metas cada vez que sean necesarias.
- < Tener en cuenta las prioridades que el ser humano debe tener para una vida agradable.
- < La experiencia nos dice, cómo la existencia de cada hombre está profundamente condicionada por una trama necesaria de relaciones: el lenguaje, el gesto, la tensión de la inteligencia y de la voluntad, la sensibilidad, el gusto de la actividad, la urgencia del trabajo o de la necesidad.</p>
- < Un verdadero encuentro de Valores, nos permite entonces reconocer el precio de nuestra, Existencia personal.

# ¿Qué Aprendería el alumno en el 2º y 3º Básico en el curso de Belleza?

# Preparar y acomodar el Local para la Instalación de Sala de Belleza.

El Primer punto de nuestro programa analítico, es sobre la instalación de una Sala de Belleza. Pero antes de diseñar, de construir, de organizar de arreglar el local, surgen una serie de inquietudes, interrogantes de como estas: ¿Con que cantidad de Capital contamos?

¿Cuánto es el mínimo que necesitamos? Para ello podemos hacerla individualmente o también en Sociedad como también formando una corporación. Estas Preguntas nos deben de llevar con alegría, y analizarlas y decidirnos con un pensamiento razonado, para saber con exactitud la empresa que vamos a iniciar y obtener el mayor éxito posible.

# Peluquería:

Es el Arte que se dedica a varios servicios, en el Salón de Belleza, como la Técnica del Peinado, con todos sus cuidados, procedimientos y consecutiva mente aplicación de toda clase de tratamientos. Es la oportunidad en donde podremos conocer y estudiar que el Cabello difiere difiere según las razas,Por Ejemplo: El pelo Fino de los Blancos, el pelo grueso de los Mongoles, indios Americanos y Esquimales; Pelo Crespo o Ensortijado en los negros.

# Clases de Shampoo:

Las fabricas de Cosméticos han elaborado varias Clases de Shampoo según la calidad del cabello: Graso, seco o normal, pero corresponde a la cultora de belleza, examinar el cabello, para saber la clase de Shampoo que ha de usar antes de iniciar el Trabajo propio de Peluquería Además aprenderá consejos útiles para el cuidado del Cabello, es muy importante hacerle Gimnasia para el cabello; ya que con ésto se le dá oxígeno, y así podrá lucir una cabellera sana y vigorosa así mismo se obtendrá un rápido crecimiento del cabello.

#### **Corte de Cabello:**

Cortar bien el Cabello, es un Arte que requiere mucha práctica y dedicación para llegar a perfeccionarlo. Hay factores que debemos de tomar en consideración, por ejemplo: La Forma del Rostro, Forma de la Cabeza, largo del Cabello y fundamentalmente el gusto de la Cliente. Si tomamos en cuenta estos factores, nos ayudará ha hacer un corte de Cabello con éxito. También en el Corte de cabello existen varias Técnicas que en su momento, en el Laboratorio, se ultimarán detalles para su aprendizaje, las cuales son tan importantes en la Vida Profesional de un Peluquero.

#### **Peinados Altos:**

Este es un Arte que después de que se ha sacado a la cliente de la secadora, se quitan los tubos y se procede a peinar muy suave y con caídos naturales dándoles la forma deseada, como el peinado igual que el corte están en constante cambio, hacemos énfasis. Toda vez terminado el peinado se echa una cantidad moderada de spray, para la fijación del Peinado. Debe de Pro curarse tener una buena calidad de Spray.

# El uso de Lacas, Spray, Gelatinas, y Gomina:

Cuando se esté usando spray y lacas, hay que tener precausiónes para no ponerlas cerca del calor, pués son inflamables.

Al usar el Spray hay que hacerlo con la distancia correcta y usar lo que uni camente necesite en los peinados.

Tener cuidado de Proteger los ojos y oídos, poniendo la mano izquierda ante los ojos a guisa de vicera, para evitar las molestias que obviamente se originarían.

Las gelatinas y Gominas también se deben usar correctamente, para que el cabello seque luego., porque el echarse demasiada queda tieso y produce escamaciones.

#### **Conocimientos Básicos de Tintes**

Hay muchas clases de tintes y varias formas de aplicarlos, la que más se emplea puede clasificarse en dos categorías o grupos: Tintes *Permanentes*, o de *Tintes temporales*, o de revestimiento.

Es de vital importancia conocer a fondo el mecanismo y la acción que estos productos ejercen sobre el cabello, así como su composición.

Los enjuagues Teñidores y Shampoos tintes; estos también dan belleza y brillo al cabello dándole reflejos de su color , todos traen su forma de aplicarlos y hay que leer sus instrucciones para óptimos resultados.

Es importante hacer una consulta con el Cosmetólogo antes de hacerse un tinte, examinar bien el cabello, esto debe hacerse con suficiente luz para verificar su color. Se pregunta si se desea más brillo en su color natural o si se quiere cambiar radicalmente el color.

Contemplando en esta área la Prueba del Parche o Sensibilidad, Técnicas de Aplicación en pelo Virgen, Prueba del Mechón, Aplicación del Retoque, Rayitos, Mechones, Mechas Californianas, etc.

### **Permanentes:**

Es un procedimiento químico que ha venido a resolver el problema de los cabellos lacios y sin cuerpo, dotándolos de ondas naturales y acondicio nandolos en mejor forma, ya sea estos largos o cortos.

Hay diferentes clases de permanentes y varios sistemas de efectuarlos, el permanente eléctrico, al vapor, de precalentamiento en frío a la crema: siendo este último, siendo este último el que aconseja la cosmética moderna por ser el que menos daño hace al cabello.

Para los Cabellos Normales, difíciles o resistentes y para cabellos maltratados, pintados y decolorados ,cada uno trae sus respectivas instrucciones , los que se deben atender cuidadosamente, para obtener buenos resultados. Para el Permanente contamos con diversidad de tubos según, el grosor es el color de los bigudíes. Ahora en la cosmética Moderna han salido oros nuevos como lo son las Candelas , Bumerang. Etc.

#### Alisado:

Es el Tratamiento Químico por medio del cual la cosmética moderna resuelve el Problema de los cabellos muy rizados, tornándolos en cabellos muy lisos y fáciles de peinar.

Para la realización del Alisado es importante tomar en cuenta varios consejos para la excelente realización de este trabajo de Peluquería:

Leer bien las indicaciones del Producto que se va usar,

Usar un recipiente de vidrio o de Plástico.

Proteger bien a la Cliente.

Usar Guantes.

Proteger el Cuero Cabelludo con aceite y el contorno del Rostro con Vaselina y cuidar que no caiga Crema Alisadora en la piel porque la quema. Tan Pronto como se aplique la Crema, revisar la elasticidad del cabello, asegurándose así el éxito en el trabajo.

Recomendar Tratamientos Capilares cada ocho días.

# **Tratamientos Faciales:**

En este tema trataremos el masaje facial , Gimnasia Facial, Limpieza profunda Y Practicaremos una Limpieza Superficial, a efecto de Preparar el Cutis para el Tratamiento que le corresponda según su tipo. Hay Varios tipos de Cutis, y un Tratamiento para cada una de Cutis; Normal, Cutis Seco, Cutis Graso, Cutis Mixto o Combinado, Cutis Sensible, como eficaz ayuda a los tratamientos de cada tipo de cutis, tenemos la mascarilla de belleza. Hay variedad de ellas: para nutrir, revitalizar, cerrar poros, quitar manchas ,hidratar, etc .

#### Manicura:

Es el nombre que se le da al estudio y arreglo de las manos; la persona encargada de efectuar este trabajo se llama manicurista.

Las manos son el instrumento indispensable para toda clase de actividades; y si nos dedicamos a la cultura de la belleza debemos cuidar de mantenerlas lo mejor para darles la atención que se merecen; no olvide después de las actividades diarias limpiarlas, nutrirlas y protegerlas para mantener la piel sana y elástica.

### **Pedicura:**

Con este nombre se conoce la rama de la belleza que se encarga del arreglo de los pies. Pedicurista, es el nombre de la persona que se dedica a este trabajo. Mantener los pies sanos y bien cuidados es tan importante, pués de ellos depende la buena postura de las piernas al caminar para mantener correctamente la columna vertebral, con el arreglo de los pies evitamos callosidades, juanetes, y deformaciones que pueden ocasionar dolores fuertes, como consecuencia aparecerán líneas en el rostro. También es importante dedicarle tiempo a las uñas de los pies, cortando las uñas parejas con el alicate para evitar uñas encarnadas que son tan dolorosas y muchas veces se necesita de una intervención quirúrgica.